
Compte Rendu Réunion du 22/03/24

18 adhérents présents

Comme décidé en février nous commençons par la projection des photos 
des adhérents . 
Tout de suite une remarque s’impose: 
5 adhérents portent une clé à Gérard , certains sur le sujet photo d’art 
d’autres proposent leurs dernières réalisations ….. Puis , soudainement 
d’autres sortent une clé USB , c’est plus 5 adhérents , mais 10 …..
Est ce si compliqué de donner tout de suite vos clés que l’on sache 
combien d’images nous allons projeter , ce qui est nécessaire pour 
l’organisation de la réunion car celle ci ne peut être consacrée 
uniquement à la projection !?……
Fin de la remarque ….. 

1/ Les travaux: 

Je viens d’avoir le responsable mairie , au moment où j’écris une 
équipe est entrain d’installer les grilles extérieures .

Pour la plomberie , il  ne promet pas mais va essayer que ce soit fait
dans la semaine . 

Selon le jour , je ne serai pas disponible , je pars en fin de semaine 
à Chambéry , qui est volontaire pour être présent et expliquer les travaux
demandés? 

Pour l’électricité , Mr Bessière va relancer ……..

2/ Ligne internet:

Le photo club propose que nous prenions un abonnement commun 
à la fibre , 40 euros par mois divisés par 2 soit 20 euros par asso . Donc 
240 euros par an , plus les frais d’installation sauf si la mairie les prend 
en charge ….. ce que je doute. 



Vous avez émis une remarque sur l’emplacement de la box , en cas de 
coupure il faut que les 2 assos aient l’accès , donc la solution est de 
mettre la box dans le couloir.
Une box reliée en filaire à l’ordi pour une meilleure connexion .
Et un fil assez long pour un ordi dans la salle principale .
……
Détails , à régler ultérieurement . 
Pour les démarches , je laisse la tache au photo club . 

3/ Projet avec l’ ADIAD 

Denis qui a assisté à la première réunion avec Betty , nous fait un 
compte rendu succinct . Un complément d’infos est nécessaire .
La prochaine rencontre est prévue le 13 avril . 

4/ Sélection des thèmes d’expos collectives:

Le choix est fait de faire ces sélections le mercredi apm vers 14h30. 
Donc:

10 avril sélection LES FORMES DE L’EAU .
17 avril sélection STREET ART .
24 avril sélection ANTI CARTE POSTALE MONTAUBAN 
15 mai: sélection SYMÉTRIE PRESQUE PARFAITE .

Ces sélections ne prendront pas tout l’apm , aussi , je vous propose 
d’amener aussi vos photos des autres thèmes dont vous avez des doutes et
besoin d’une appréciation . 
Déjà dit , mais plus vous montrerez votre travail avant , plus la sélection 
sera facilité et évitera les dérives de dernière minute …..

5/ Proposition de défis:

Marie Antoinette propose un travail sur la profondeur de champ . 
Par manque de voix , et d’écoute elle n’a pu expliquer clairement 

son projet.
Elle va le formuler sur papier et je vous le divulguerai . 

6/ nouvel adhérent?



J’ai été contacté par téléphone par une personne qui a du matériel 
photo dont il ne sait se servir et voudrait apprendre l’argentique.
Je lui ai transmis les infos , s’il passe un mercredi voici ses coordonnées:
Jean Luc Sansegolo  tel: 0785988013 . mail jl.sansegolo@gmail.com 

7/ Absence: 

Je ne serai pas présent les 2 prochains mercredi .

8/ Prochaine réunion mensuelle: 
 

le vendredi 19 avril

9/ Infos de Gérard non exprimées le jour de la réunion:

Deux infos:

* Sur notre partenariat avec le Lycée Capou, cette année 2023 – 2024 
nous travaillons avec une classe de terminale de 26 élèves. Le projet se 
nomme « Autour de moi – Cherche et trouve ».
Il s’agit de réaliser des photos obligatoirement prises à Capou, le 
challenge consistant à dénicher un  lieu et à amener l’observateur à 
découvrir ce lieu sous un angle forcément nouveau et/ou insolite.

Je suis intervenu trois demi-journées pour :
- présenter la différence entre une photo qui représente et une photo qui 
exprime ;
- aider les élèves à sélectionner leur photo parmi les quatre (ou plus) 
réalisées ;
- refaire un passage sur le terrain afin de perfectionner les images.

Pour ce projet il est prévu – en fonction des  finances accordées – de 
réaliser 26 tirages de 30 x 40 cm sur passe-partout 40 x 50 cm.
Les impressions doivent être faites pour le 29 avril.

* Sur l’achat du Scanner de Film Reflecta 10M et après pas mal de 
manipulations pour dompter la machine, je suis parvenu à un résultat 

mailto:jl.sansegolo@gmail.com


satisfaisant. Nous avons pu, avec Maurice, comparer ma numérisation 
avec celle de Photon Toulouse et les deux sont très proches.

Je proposerai une formation afin d’initier les PCCéens désireux de se 
lancer dans l’aventure de la numérisation de film couleur ou noir et 
blanc et de diapo.

A +

Joël 


